
（Q7、Q8、Q10で「別の事業に費用をかけてほしい」と回答した方）例えば、どのような事業に費

用をかけてほしいですか。

公共交通

高齢者福祉、障がい福祉

公共交通の拡充

環境整備。

久米に住んでますが歩道が狭く草が茂ってシルバーカーの方が歩きにくいのを見かける。草を刈っ

て欲しい。脇道から本通りに出る時の確認にも茂った草があり見にくい。

りんくうにホールができたのでそこを活用すべきだと思います。

 各学校に支援員さん補助員さん司書パートさんを増やして欲しいです。

保育園、学校施設等の修繕など今ある施設を維持していくにも費用がかかるはず。

公共交通　交通安全対策として道路整備

(ダイナミックな一方通行化、歩行弱者ヘ

の心配りを重点的に)

高齢者対策

国の少子化対策があまりにも酷いため、子育て支援をしっかりと行ってほしい。ランドセルやチャ

イルドシート、オムツなどの購入を申請すれば助成金が出る自治体もある。

歩道の整備。歩きやすいまちづくりをお願いしたいです。

公共交通、学校教育

子育て支援

公共交通

子育て支援、学校教育

子育て支援はもちろんのこと、コロナなので今だに給料が増えてない人などの支援をお願いしたい

です

教育

子育て

無料バスになったら利用者が増えたので

そちらに費用をかけてほしい

子育て支援、学校教育、不妊治療

免許返納を前向きに考えられる交通サービスの充実

子育て支援

企業誘致

子育て支援

図書館を充実させてほしい

高齢者が免許返納後も困らないような政策、お買い物支援や通院支援など

子育て支援

子育て支援

図書館、公園(人が過ごしやすい公共の場)、グルーンを増やす、

公共交通機関

1



蚊柱対策、ゴミ集積場のカラス対策等生活環境を良くする。

国際展示場が近くにあるし、それより高齢者向けの対策を考えた方が良い。

高齢者対策

指定ゴミ袋購入費用補助

高齢者補助

減税施策全般

子育て支援、公共交通、学校教育

障害をもつ子供や大人の手厚い支援や手当ての金額を値上げしてほしい。

公共交通の充実

予算がないとの理由による公園の整備拒否、道路や用水路の陥没箇所の整備拒否しないで、きちん

とした対応を。

市内の循環バス、蒲池町のコミュニティセンターでも止まって乗せて欲しい。（北潮見と鬼崎公民

館まで不自由な足で歩くと遠いし駅は階段を登れない）もしくはカーシェアを誘致（タイムズカー

レンタル的な）

高齢者対策

中学校など利用のない時に卓球とかいつでもできるように考えてほしい　　昼間

高齢者対策、学校

学校教育

防災　優れた町を参考に

公共交通機関の充実

子供が室内で遊べる施設（岐阜市のような）

資格取得の勉強が出来る事業

市内の個人店舗（飲食物販）で行うイベント

空き家対策

リフォーム、リノベーション支援

まずは市の財政の健全化が先かと思うので、もちろん図書館の整備とかの事業も必要だとは思うけ

れど　先に財政健全化と、企業誘致による税収を増やすこと

例えば

がん検診や帯状疱疹ワクチンの補助など

健康増進や地震などの防災設備の整備がよいと思います

高齢者や障害児の支援対策と、支援者の人員確保

保育士への給料増加

◯未だ知多半島にない「道の駅」設置

◯招き猫日本一の常滑PRをねらいに、常滑駅前への高さ30m級の招き猫設置。(セントレア往復乗

客に強烈なインパクトを与え、インスタ映えにも)

バス路線を増やして欲しい
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図書館整備に力を入れてほしい。

子育て支援

不妊治療など。

そもそも国際展示場が空港島にあるのに今さらコンサートなどのためのホールは必要無い。

小学校の体育館の老朽化が酷い。

耐震強度は満たしているのかもしれないが、床が所々フワフワしていたりして危ない。

小中高校生が通る通学路の整備

雑草を刈ってください！

道が狭くなってるせいでところどころ車道側に出てきて危ない

公共交通機関(グルーンバスの本数をもっと増やして欲しい)

うちは毎週のように武豊の図書館に通っている。ぐるーんの便数を増やすなどの施策がほしい

安全な歩道整備

防犯対策

子育て支援
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